

Ausflug ins Auto&Technik-Museum Sinsheim 2014



Zum ersten Mal in der Geschichte der Johann-Belzer-Schule organisierte die Schülermitverantwortung (SMV) mit Unterstützung der Verbindungslehrerin Julia Haitz einen Ausflug für die Klassen 5 bis 9.

Im Vorfeld wurde dafür eifrig Geld verdient, zum Beispiel verkauften die Schüler in den Pausen selbstgebackenen Kuchen, zudem wurde der komplette Erlös des „Tag der offenen Tür“ ebenfalls für diesen Ausflug verwendet.

Am Dienstag, den 3. Juni 2014 war es dann soweit: Insgesamt 105 Schüler machten sich mit ihren Klassenlehrern und Begleitpersonen auf den Weg nach Sinsheim. Verteilt auf die zwei Reisebusse ging es um 8 Uhr morgens los.

In Sinsheim angekommen verteilten sich die Schüler schnell auf die beiden riesigen Museumshallen des Auto & Technik Museum. Zu besichtigen waren schöne Oldtimer, Militärfahrzeuge aller Art, historische Rennwagen und Formel 1-Fahrzeuge. Vor allem aber die Flugzeuge, wie z.B. die Concorde, die man von innen besichtigen

konnte und die Superrutsche aus einem der Flugzeuge hinunter in Halle 2 hatte es den Schülern angetan.

Der Besuch des Imax 3D-Kino war ein weiteres Highlight des Ausflugstages: Jede Klasse hatte sich im Vorfeld für einen Film entschieden, der im Laufe des Besuchstages gezeigt wurde. Hier beeindruckte vor allem die riesige Leinwand von 22m x 27m und die tollen 3D-Effekte.

Bevor um 15 Uhr die Heimreise angetreten wurde, tobten sich die Schüler noch auf den Spielplätzen aus und mit der Wasserrutsche gönnten sich einige eine kleine Abkühlung.

Nach dieser gelungenen Premiere wird es bestimmt auch im nächsten Jahr einen Ausflug für die Werkrealschule geben.